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CONSEJO DIRECTIVO 

ACTA N° 17/19.- 

14-11-2019 

Sesión Ordinaria.- 

 

----- En la ciudad de San Luis, siendo las ocho horas y treinta y tres minutos del día catorce de 

noviembre del año dos mil diecinueve, se encontraban presentes en la Salón de los Escudos de la 

Universidad  Nacional de San Luis la Señora Decana Dra. Marcela PRINTISTA, el Señor 

Vicedecano Ing. Alfredo DEBATTISTA y los Consejeros Julio DONDO GAZZANO, Néstor Hugo 

PONCE, Analía SILVA, Aldo GIACCARDI, Mercedes BARRIONUEVO, Nicolás CORTÉS, 

Augusto MOROSINI FRESINA, Gabriela RANZUGLIA, Adolfo SILNIK, Héctor Ariel LEIVA, 

Agustina LEDEZMA, Guadalupe del Carmen MEDINA y Fátima SUAREZ para dar comienzo a la 

Sesión Ordinaria del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Físico Matemática y Naturales.-- 

I-LECTURA  Y CONSIDERACIÓN: Reconsideración Acta N° 14/19; Acta N° 16/19.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Aprobar las Actas Nº 14/19 y 16/19.-------------- 

----- Siendo las ocho horas y treinta y cuatro minutos ingresó el Consejero Claudio Daniel 

ESPINOSA.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

II-INFORME DE LA SRA. DECANA: 

----- La Señora Decana inició su informe expresando que a continuación se realizará un 

reconocimiento a los alumnos de la Facultad que representaron a la UNSL en el Torneo 

Universitario de APPS, de carácter internacional, siendo finalistas de la competencia.   Este 

Torneo es un proceso de aprendizaje real de las etapas para formar una empresa tecnológica, 

buscando promover y motivar a los estudiantes en su desarrollo profesional enfocado en el 

emprendimiento. La Facultad reconoció la labor realizada por los alumnos en el mencionado 

Torneo mediante la Resolución N° 836/19-D. Fueron citados al recinto y se les entregó un presente 

a cada uno de ellos.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Seguidamente comentó que el próximo 22 de noviembre la Universidad Nacional de San Luis 

expondrá sus carreras en el Parque de las Naciones. Lo hará en el evento «Expo Proyectos Nivel 

Secundario» que impulsa el Ministerio de Educación provincial. La Universidad formará parte de 

la Expo en la que participarán las Escuelas secundarias de San Luis, estará presente junto con sus 

ocho (8) Facultades con stands donde los interesados podrán conocer las carreras y distintos 

segmentos que la Institución atiende: bienestar estudiantil, becas, comedor, red de intercambio, 

entre otros.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Siendo las ocho horas y treinta y ocho minutos ingresa al recinto la Consejera Mara Andrea 

Belén MOLDONADO.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A continuación dijo que el próximo viernes 22 de noviembre, a las 11 hs. en San Francisco del 

Monte de Oro (casa de Sarmiento) la UNSL entregará el premio “Defensa de la Educación 

Pública”, en reconocimiento a las personalidades del ámbito académico, científico, político o 

cultural que se hayan destacado por sus contribuciones especiales en ese sentido. Este año recibirá 

el Premio el Dr. Guillermo Jaim Etcheverry, quien se ha dedicado en forma exclusiva a la 

docencia y la investigación en el campo de la neurobiología. En esta oportunidad, la Universidad le 
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otorgará el Premio teniendo en consideración que educadores de nuestras Facultades, pedagogos y 

docentes de nuestra Escuela pre universitaria son fervientes seguidores de sus artículos, de su visión 

de la educación y destacan su obra La tragedia educativa. Completó sus estudios de medicina con 

Diploma de Honor en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires. En esa 

institución obtuvo el título de Doctor en Medicina en 1972, habiendo merecido su tesis de 

doctorado el premio Facultad de Medicina a la mejor Tesis en Ciencias Básicas. Ocupó todas las 

posiciones docentes en el Departamento de Biología Celular e Histología de la Facultad de 

Medicina (UBA) del que fue profesor titular y director hasta 2008. Entre los años 1986 y 1990 fue 

Decano de esa Facultad. Realizó estudios de posgrado en Basilea, Suiza y, entre otras distinciones, 

obtuvo la beca de la John Simon Guggenheim Memorial Foundation que le permitió trabajar en el 

Salk Institute de La Jolla, California durante 1978. El Dr. Guillermo Jaim Etcheverry dará una 

charla en la UNSL el día 21 de noviembre.--------------------------------------------------------------------- 

----- Luego mencionó que nueve (9) carreras de Posgrado de la FCFMN fueron convocadas a 

acreditación. Al momento ya se ha presentado la formalización para acreditación de las nueve  

carreras. El proceso de acreditación finaliza en  marzo del 2021. Por otra parte, anunció que ha 

llegado el anuncio que la Licenciatura en Ciencias Geológicas debe presentarse a acreditación. La 

formalización de la participación en esta convocatoria se extiende hasta el día 13 de diciembre de 

2019.  Carga del Instructivo CONEAU Global y elaboración del informe de autoevaluación: 

período comprendido entre la semana del 2 de marzo de 2020 y el 6 de julio de 2020.------------------ 

----- Posteriormente informó que ha llegado la invitación a la muestra 118 elementos interpretados 

por 118 artistas, en conmemoración a los 150 años de la publicación de la Tabla Periódica. Se 

realizará el día sábado 19 hs en el Subsuelo del edificio de Chacabuco y Pedernera.--------------------  

----- Siendo las ocho horas y cuarenta minutos ingresó al recinto el Secretario General de la 

Facultad, Ing. Gustavo BRAÜER.------------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida el Señor Vicedecano realizó un resumen de las actividades desarrolladas en la 66º 

Reunión y Asamblea Plenaria de CONFEDI llevada a cabo en la ciudad de Resistencia -Prov. de 

Chaco- los días 30 de octubre y 1° de noviembre en la sede de la Facultad de Ingeniería, de la 

Universidad Nacional del Nordeste. Se participó en: 

a) Comisiones de Posgrado y de Ciencia, Tecnología y Extensión (Sesión Conjunta), donde entre 

otras cosas se informó sobre los avances en la flexibilización de los reglamentos de carreras de 

doctorado para incorporar tesis de carácter tecnológicas, basados en Proyectos de Desarrollo 

Tecnológico y Social (PDTS). 

b) Comisión de Nuevos Alcances, donde se informó sobre la incorporación de nuevas terminales 

al Art. 43 de la LES (Ing. Mecatrónica, Ing. en Transporte e Ing. Naval), por parte del Ministerio de 

Educación, Cultura y Ciencia y Tecnología (MECCyT).  

Además, se informó sobre la elevación desde CONFEDI a la SPU (10/10/2019), de la solicitud de 

inclusión de la nueva terminal Ingeniería en Energías Renovables, dentro del Art. 43 de la LES; 

habiéndose adjuntado los contenidos curriculares, carga horaria y estándares para la acreditación de 

esa carrera. Ahora falta completar el camino en el CIN, el CRUP y, luego, el CU para su aprobación 

final en el Ministerio de Educación. En base a ello, con la Comisión Asesora del Departamento de 

Física se revisará el Plan de la carrera en proceso de creación en la FCFMyN y UNSL (OCD 
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011/19), junto al Plan de Factibilidad de la misma, que no estaba incluido en el EXP-USL 

2932/2017, tal de lograr la mayor compatibilidad posible con el documento de CONFEDI, pues se 

presupone que la futura acreditación de dicha Ingeniería se basará en tales estándares; una vez los 

mismos sean aprobados por el MECCyT. 

También se debatió sobre la devolución a CONFEDI de la solicitud de la Ing. en Sonido, para que 

se fundamente con precisión el riesgo directo en el ejercicio de la profesión. 

c) Comisión de Enseñanza, donde entre otras cosas se informó sobre los Talleres Regionales de 

Actualización Docente (práctica de la enseñanza de Ingeniería vinculada a requerimientos de 

propuesta de nuevos estándares de acreditación) y un relevamiento sobre acciones de las UUAA 

tendientes a la mejora de la formación docente enfocado en el desarrollo de competencias (encuesta 

a decanos, para elaborar una propuesta de bases para una Mejora de Indicadores Académicos). 

d) Fundación YPF; charla sobre “Investigación Vocaciones en la Industria”. Se informaron sobre 

datos preliminares de una encuesta realizada a estudiantes de 1º y 2º año de carreras universitarias 

de interés para YPF, en relación a vocación, contención familiar e institucional, condiciones 

socioeconómicas, experiencia universitaria, dificultades, permanencia en las carreras, perspectivas 

profesionales; todo ello discriminado por género, marcando los sesgos encontrados. Luego enviarán 

los datos definitivos.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Siendo las ocho horas y cuarenta y ocho minutos ingresó al recinto la Consejera Iris AURIOL.-

----- Por último comentó el desarrollo de actividades llevadas a cabo en la Dirección Nacional de 

Gestión y Fiscalización Universitaria: 

a) Entrevista con el Director Nacional y parte de su equipo de trabajo; para iniciar relaciones 

institucionales desde la nueva gestión de la FCFMyN. 

b) Normativas y pautas de presentación y carga de planes de estudios en sistemas informáticos. 

Análisis de planes de estudios con particularidades y posibles anomalías, junto a las alternativas de 

corrección. Situación de nuevas carreras. 

c) Conclusión de asimilación de alumnos en Lic. de Ciencias de la Computación, desde planes de 

estudios previos hacia el último plan vigente. Inicio de proceso similar para Ingeniería Electrónica 

con orientación en Sistemas Digitales, respecto de sus tres planes de estudio.---------------------------- 

----- Siendo las ocho horas y cincuenta y cuatro minutos ingresó el Consejero Manuel NUÑEZ.------ 

III- INFORME DE INASISTENCIAS:  

Justificadas: Luciana PEPA RISMA (razones particulares);  

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Justificar la inasistencia anteriormente 

mencionada.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

IV- AUTORIZACION PARA RETIRARSE: 

----- Solicitaron autorización para retirarse los Consejeros: Julio DONDO GAZZANO a las once 

horas; Claudio ESPINOSA, Nélida Iris AURIOL, Néstor PONCE, Augusto MOROSINI FRESINA, 

Mercedes BARRIONUEVO y Mara MALDONADO a las doce horas.----------------------------------- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Acceder a lo solicitado por los Consejeros.------ 

----- La Consejera Agustina LEDEZMA solicitó integrarse a la Comisión de Interpretación y 

Reglamento.- 
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----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Aprobar la incorporación de la Consejera 

Alumna Agustina LEDEZMA a la Comisión de Interpretación y Reglamento.--------------------------- 

V-ASUNTOS PENDIENTES 

----- No se registraron Asuntos Pendientes.--------------------------------------------------------------------- 

VI- ASUNTOS CON DESPACHO DE COMISIÓN 

1- EXP- USL: 2421/2019: DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA: DR. 

LUIS GUILLERMO QUINTAS: ÁREA ÚNICA: Concurso a un cargo de Jefe de Trabajos 

Prácticos, dedicación Exclusiva, carácter Efectivo.- Glosadas las ACTU- USL: 10572/2019 y 10951/2019 y 

Dictamen de Asesoría Jurídica.-  
La Comisión de Asuntos Académicos: Aconseja: Ampliar el dictamen atento al informe del Asesor Legal a fs. 242.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Girar el presente Expediente al Departamento 

de Matemática a fin que el Jurado amplíe el dictamen atento a lo expresado por Asesoría Jurídica a 

fs. 242.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- EXP- USL: 8654/2019: DIRECTOR INTERVENTOR DEL DEPARTAMENTO DE 

ELECTRÓNICA: ING. ALFREDO DEBATTISTA: ÁREA ÚNICA: Inscripción de Aspirantes a 

un cargo de Auxiliar de Primera, dedicación Simple, carácter Interino.-  

La Comisión de Asuntos Académicos: Aconseja: a) Aprobar el Orden de Mérito en foja 59.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Aprobar el Orden de Mérito propuesto por el 

la Comisión Evaluadora: 1º Ing. Mariano GONZALEZ.- 2º Desierto.- 3º Desierto.- b) Designar al 

Ing. Mariano GONZALEZ en el cargo de Auxiliar de Primera categoría, dedicación Simple, 

carácter Interino con destino al Área Única del Departamento de Electrónica.------------------------- 

3- EXP- USL: 16330/2019: PANELO, CRISTIAN: Solicita promoción al cargo de Jefe de 

Trabajos Prácticos.- 

La Comisión de Asuntos Académicos: Aconseja: Se aconseja auspiciar la Promoción a Jefe de Trabajos Prácticos 

supeditado a la existencia del cargo.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Avalar la promoción al cargo de Jefe de 

Trabajos Prácticos solicitada por el Prof. Cristian PANELO.- b) En caso de existir la disponibilidad 

del cargo realizar el llamado a concurso por vía separada.------------------------------------------------ 

4- EXP- USL: 17347/2019: VICEDECANO DE LA FCFMyN: ING. ALFREDO 

FRANCISCO DEBATTISTA: LEAL CANO, Elizabeth. Convalidación del Título de Ingeniero en 

Sistemas. Designación de Comisión Asesora.- Con ACTU- USL: 11410/2019; 11411/2019 y 11412/2019.- 

La Comisión de Asuntos Académicos: Aconseja: Aprobar la designación de la Comisión Asesora.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Protocolizar la designación de los docentes 

integrantes de la Comisión Asesora para entender en el proceso de convalidación del título 

Ingeniero de Sistemas de la Universidad Francisco de Paula Santander, de la República de 

Colombia, presentado por la Sra. Elizabeth LEAL CANO, de acuerdo al siguiente detalle: *Ing. 

Alfredo Francisco DEBATTISTA DNI N° 17.124.891 (Coordinador).- *Mg. Rosa Alejandra 

LORENZO DNI N° 26.082.377 (Coordinadora suplente).- Mg. Ing. Carlos Humberto SALGADO 

DNI N° 20.413.782.- Mg. Ing. Raúl Aníbal VILLA DNI N° 13.396.941.- Dra. Patricia Lucía 

GALDEANO DNI N° 16.984.428.------------------------------------------------------------------------------ 
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5- EXP- USL: 16657/2019: SECRETARIO DE INNOVACIÓN Y DESARROLLO: MG. 

VICENTE MARIO FUSCO: Comisión Asesora de Educación (CAE) período 2019- 2021. 

Protocolización.- 

La Comisión de Asuntos Académicos: Aconseja: Protocolizar la Comisión Asesora de Educación (CAE) período 

2019-2021, propuesta a foja 1.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad –con la abstención del Consejero Néstor Hugo 

PONCE –por ser parte interesada- : Aprobar la propuesta de conformación de la Comisión Asesora  

de Educación (CAE) de la FCFMyN de acuerdo al siguiente detalle: Presidente - Mg. Vicente 

Mario FUSCO. Vocales –Titulares: - Mg. Mario RODRIGUEZ - Mg. Graciela del Rosario SOSA 

- Dra. Patricia Lucía GALDEANO - Ing. Oscar Armando BENEGAS - Mg. Marcela CHIARANI - 

Mg. Ing. Raúl Aníbal VILLA. Suplentes: - Dra. Myriam VILLEGAS - Lic. Andrés RICHARD - 

Dra. Eliana Beatriz PEPA RISMA - Ing. Néstor Hugo PONCE - MCs. Verónica LUDUEÑA - Dr. 

Ing. Víctor Antonio YELPO.---------------------------------------------------------------------------------- 

6- EXP- USL: 16439/2019: DRA. PATRICIA GALDEANO: “Jornada de Reflexión sobre la 

Estadística”. Protocolización.- 

La Comisión de Asuntos Académicos: Aconseja: Protocolizar la “Jornada de Reflexión sobre la Estadística”.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Protocolizar la “Jornada de Reflexión sobre la 

Estadística” realizada los días 24 y 25 de octubre de 2019 en el marco de las “XX Jornadas de 

Enseñanza Interactiva de la Estadística”.----------------------------------------------------------------------- 

7- EXP- USL: 14840/2019: MG. MARCELA CRISTINA CHIARANI: “Workshop sobre 

Prácticas Educativas Abiertas”. Año 2020. Auspicio.- 

La Comisión de Asuntos Académicos: Aconseja: Auspiciar el “Workshop sobre Prácticas Educativas Abiertas” Año 

2020.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Auspiciar el “Workshop sobre Prácticas 

Educativas Abiertas” que se llevará a cabo los días 15, 16 y 17 de abril de 2020 en la Universidad 

Nacional de San Luis.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

8- EXP- USL: 17060/2019: ESP. VIVIANA ACUÑA: Renuncia como Consejera al Consejo 

Directivo, representante del claustro Nodocente.- 

La Comisión de Asuntos Académicos: Aconseja: Aceptar la renuncia de la Consejera Viviana ACUÑA y agradecer 

su destacada actuación en el Consejo Directivo.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Aceptar la renuncia de la Esp. Mercedes 

Viviana ACUÑA ORTIZ al cargo de Consejera Representante del Claustro de Nodocentes ante el 

Consejo Directivo de la Facultad a partir del día de la fecha. b) Agradecer a la Esp. Mercedes 

Viviana ACUÑA ORTIZ por su desempeño, dedicación y aportes en el Cuerpo de Gobierno de la 

Facultad. c) Elevar al Consejo Superior para su conocimiento.------------------------------------------- 

9- EXP- USL: 10308/2019: QUIROGA, MELINA ALEJANDRA: Inscripción en Beca Estímulo 

de Ciencia y Técnica.- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: a) Aprobar el Informe Parcial de Tareas presentado por la Becaria 

Melina Alejandra QUIROGA correspondiente a la Beca Estímulo que le fuera otorgada por Res. N° 622/18-CD. b) 

Otorgar la prórroga de la mencionada designación a partir del 1° de octubre de 2019, por el término de un (1) año, con 

un estipendio mensual de pesos cuatro mil ($4000).- 
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----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Aprobar el Informe Parcial de Tareas de la 

Beca Estímulo otorgada mediante Res. N° 622/18- CD, elevado por la becaria Melina Alejandra 

QUIROGA bajo la Dirección del Dr. Ariel Emilio ORTIZ SUAREZ.- b) Otorgar prórroga de la 

Beca Estímulo a partir del 1° de octubre de 2019 y por el término de UN (1) año.-------------------- 

10- EXP- USL: 14189/2019: VALENZUELA ARACENA, KARINA DE LOS 

ÁNGELES: Inscripción en Pasantía de Investigación. Ord. CD 23/15.- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: La inscripción de la Dra. Karina de los Ángeles VALENZUELA 

ARACENA en el Programa de Pasantías de Investigación ρπ (pasantía Tipo 3) y la aprobación del Tema y Plan de 

Pasantía propuesto, titulado: “Aprendizaje activo en los laboratorios de la asignatura “Aprovechamiento Solar II””, 

bajo la Dirección de la Dra. Myriam Edith ILLEGAS y la Co- Dirección de la Dra. Carmen ESTEBAN.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Inscribir a la Dra. Karina de los Ángeles 

VALENZUELA ARACENA en una Pasantía de Investigación ρπ (Tipo 3) sobre “Aprendizaje 

activo en los laboratorios de la asignatura “Aprovechamiento Solar II””.- b) Aprobar el Tema y 

Plan de Pasantía de Investigación titulada “Aprendizaje activo en los laboratorios de la asignatura 

“Aprovechamiento Solar II”” bajo la dirección de la Dra. Myriam Edith VILLEGAS y la Co- 

Dirección de la Dra. Carmen ESTEBAN.----------------------------------------------------------------------- 

11- EXP- USL: 17116/2019: LÓPEZ, MERCEDES MARILIN: Inscripción en Pasantía de 

Investigación ρπ.- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: La inscripción de la Srta. Mercedes Marilin LÓPEZ en el 

Programa de Pasantías de Investigación ρπ (pasantía Tipo 1) y la aprobación del Tema y Plan de Pasantía propuesto, 

titulado: “Elaboración de un calendario polínico y de floración de la ciudad de San Luis”, bajo la Dirección del Bqco. 

Aldo DAGUERRE y la Co- Dirección de la Dra. Marta Matilde MOGLIA.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Inscribir a la Señorita Mercedes Marilin 

LÓPEZ en una Pasantía de Investigación ρπ (Tipo 1) sobre “Elaboración de un calendario polínico 

y de floración de la ciudad de San Luis”.- b) Aprobar el Tema y Plan de Pasantía de Investigación 

titulada “Elaboración de un calendario polínico y de floración de la ciudad de San Luis” bajo la 

dirección del Bqco. Aldo DAGUERRE y la Co- Dirección de la Dra. Marta Matilde MOGLIA.------ 

12- EXP- USL: 17534/2019: TORRES, ANDRÉS FELIPE: Inscripción en Pasantía de 

Investigación.- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: La inscripción del Lic. Andrés Felipe TORRES en el Programa de 

Pasantías de Investigación ρπ (pasantía Tipo 2) y la aprobación del Tema y Plan de Pasantía propuesto, titulado: 

“Aerobiología y calidad del aire: técnicas para identificar partículas aerobiológicas del aire ambiental”, bajo la 

Dirección de la Dra. Marta Matilde MOGLIA y la Co- Dirección del Bqco. Aldo DAGUERRE.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Inscribir al Lic. Andrés Felipe TORRES en 

una Pasantía de Investigación ρπ (Tipo 2) sobre “Aerobiología y calidad del aire: técnicas para 

identificar partículas aerobiológicas del aire ambiental”.- b) Aprobar el Tema y Plan de Pasantía 

de Investigación titulada “Aerobiología y calidad del aire: técnicas para identificar partículas 

aerobiológicas del aire ambiental” bajo la dirección de la Dra. Marta Matilde MOGLIA y la Co- 

Dirección del Bqco. Aldo DAGUERRE.----------------------------------------------------------------------- 

13- EXP- USL: 10444/2017: GARCIARENA UCELAY, MARÍA JOSÉ: Inscripción en 

Beca de Posgrado de Ciencia y Técnica. Resolución N° 101/17- CD.- 
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La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: Aprobar el Informe Parcial de Tareas presentado por la Becaria 

María José GARCIARENA UCELAY, correspondiente a la Beca de Posgrado, otorgada mediante Resolución N° 

219/17- CD.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Aprobar el Informe Parcial de Tareas de la 

Beca de Posgrado otorgada mediante Res. N° 219/17- CD, elevado por la Lic. María José 

GARCIARENA UCELAY bajo la Dirección de la Dra. Leticia Cecilia CAGNINA.------------------- 

14- EXP- USL: 3102/2019: MG. PAOLA ALLENDE: ARROYUELO, Mónica: Pasantía 

de Investigación. PROICO.- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: Aprobar el Informe Final de la Pasantía de Investigación ρπ (Tipo 

3) titulada: “El Open Source para la gestión de reuniones científicas online”, realizado por la Lic. Mónica del Valle 

ARROYUELO, bajo la Dirección de la Mg. Paola Andrea ALLENDES OLAVE y la Co- Dirección de la Prof. 

Alejandra Beatriz SOSA.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Aprobar el Informe Final de Pasantía de 

Investigación ρπ (Tipo 3) titulada: “El Open Source para la gestión de reuniones científicas online” 

realizada por la Lic. Mónica del Valle ARROYUELO bajo la Dirección de la Mg. Paola Andrea 

ALLENDES OLAVE y la Co- Dirección de la Prof. Alejandra Beatriz SOSA.-------------------------- 

15- EXP- USL: 8574/2019: DRA. ANDREA VALLONE: FITANIDIS, Laure- Olivia. 

Inscripción en Pasantía en el Grupo de Medios Granulares INFAP- UNSL.- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: Aprobar el Informe Final de la Pasantía de Investigación ρπ (Tipo 

1), titulada “Dinámica de un puente capilar entre una partícula y una superficie vibrante”, realizada por la Srta. Laure- 

Olivia FITANIDIS, bajo la Dirección de la Dra. Andrea VALLONE y la Co- Dirección de la Dra. Jésica BENITO.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Aprobar el Informe Final de Pasantía de 

Investigación ρπ (Tipo 1) titulada: “Dinámica de un puente capilar entre una partícula y una 

superficie vibrante” realizada por la Señorita Laure-Olivia FITANIDIS bajo la Dirección de la Dra. 

Andrea VALLONE y la Co- Dirección de la Dra. Jesica Gisele BENITO.------------------------------ 

16- EXP- USL: 8575/2019: DRA. JESICA GISELE BENITO: SEILLER, Richard. 

Inscripción en Pasantía en el Grupo de Medios Granulares INFAP- UNSL.- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: Aprobar el Informe Final de la Pasantía de Investigación ρπ (Tipo 

1), titulada “Flujo de descarga de silo para la industria alimentaria Perfiles de velocidades e influencia de la 

geometría de la semilla”, realizada por el Sr. Richard SEILLER, bajo la Dirección de la Dra. Jésica BENITO y la Co- 

Dirección de la Dra. Ana María VIDALES.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Aprobar el Informe Final de Pasantía de 

Investigación ρπ (Tipo 1) titulada: “Flujo de descarga de silo para la industria alimentaria. Perfiles 

de velocidades e influencia de la geometría de la semilla” realizada por el Señor Richard SEILLER 

bajo la Dirección de la Dra. Jesica Gisele BENITO y la Co- Dirección de la Dra. Ana María 

VIDALES.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

17- EXP- USL: 14138/2016: DR. MARCELO NAZARRO: Plan de Pasantía de 

Investigación. Pasante: José Feliciano MIRANDA (UNIVERSIDAD NACIONAL DE SALTA).- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: Aprobar el Informe Final de la Pasantía de Investigación ρπ (Tipo 

2), titulada “Caracterización mediante XPS de catalizadores de Cu/Sio2 y Cu/Sio2 – AI2 O3 preparados por 

intercambios de complejos”, realizada por el Lic. José Feliciano MIRANDA, bajo la Dirección del Dr. Marcelo Sandro 

NAZARRO y la Co- Dirección del Dr. Octavio FURLONG.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Aprobar el Informe Final de Pasantía de 

Investigación ρπ (Tipo 2) titulada: “Caracterización mediante XPS de catalizadores de Cu/Sio2 y 
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Cu/Sio2 – AI2 O3” realizada por el Lic. José Feliciano MIRANDA bajo la Dirección del Dr. Marcelo 

Sandro NAZARRO y la Co- Dirección del Dr. Octavio FURLONG.---------------------------- 

18- EXP- USL: 17401/2018: CHIARANI, MARCELA; PALACIO, GABRIELA: Plan de 

Pasantía. PROICO 31616.- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: Aprobar el Informe Final de la Pasantía de Investigación ρπ (Tipo 

3), titulada “Pensamiento Computacional en la Escuela Técnica N° 7”, realizada por la Prof. Gabriela del Valle 

PALACIO, bajo la Dirección de la Mg. Marcela Cristina CHIARANI y la Co- Dirección de la Lic. María Edith DI 

GENARO.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Aprobar el Informe Final de Pasantía de 

Investigación ρπ (Tipo 3) titulada: “Pensamiento Computacional en la Escuela Técnica N° 7” 

realizada por la Prof. Gabriela del Valle PALACIO bajo la Dirección de la Mg. Marcela Cristina 

CHIARANI y la Co- Dirección de la Lic. María Edith DI GENARO.----------------------------------- 

19- EXP- USL: 17405/2018: CHIARANI, MARCELA; PALACIOS, MARIA CECILIA: 

Plan de Pasantía. PROICO 31616. PALACIOS, Cecilia.- 

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: Aprobar el Informe Final de la Pasantía de Investigación ρπ (Tipo 

3), titulada “Pensamiento Computacional en la Escuela Técnica N° 10”, realizada por la Prof. María Cecilia 

PALACIOS, bajo la Dirección de la Mg. Marcela Cristina CHIARANI y la Co- Dirección de la Est. María Inés 

BLOIS.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Aprobar el Informe Final de Pasantía de 

Investigación ρπ (Tipo 3) titulada: “Pensamiento Computacional en la Escuela Técnica N° 10” 

realizada por la Prof. Marcia Cecilia PALACIOS bajo la Dirección de la Mg. Marcela Cristina 

CHIARANI y la Co- Dirección de la Est. María Inés BLOIS.----------------------------------------------- 

20- EXP- USL: 9895/2018: SUAREZ MARZIANI, MARÍA JOSÉ: Inscripción en Beca 

Estímulo de Ciencia y Técnica:  

La Comisión Asesora de Investigación: Aconseja: Aceptar la renuncia, a partir del 1° de junio de 2019 a la Beca 

Estímulo (Res. N° 622/18-CD y 106/19-CD) y aprobar el Informe de las Tareas realizadas en el uso de la misma, 

presentado por la Lic. María José SUAREZ MARZIANI. Motiva la renuncia a mencionada Beca, el haber sido 

beneficiada por una Beca de Iniciación a la Investigación de la UNSL.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad –con la abstención de la Consejera Analía 

SILVA por ser parte interesada- : a) Aprobar el Informe Final de Tareas realizadas por la Lic. María 

José SUAREZ MARZIANI titulado “Ecuaciones diferenciales no locales” con la Dirección de la 

Dra. Analía Concepción SILVA.- b) Aceptar la renuncia presentada por la Lic. María José 

SUAREZ MARZIANI a la Beca Estímulo de la FCFMyN a partir del 1° de julio de 2019.------------ 

VII- ASUNTOS ENTRADOS: 

----- Siendo las diez horas y ocho minutos se retiró el Consejero Héctor Ariel LEIVA.---------------- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Conformarse en Comisión de Asuntos 

Académicos para dar tratamiento a los siguientes Expedientes.------------------------------------------ 

1- EXP- USL: 17713/2019: SECRETARIA ACADÉMICA: MG. ROSA LORENZO: 

Inscripción de Aspirantes a Becas de Tutorías de Pares.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Llamar a inscripción de aspirantes a 

CUATRO (4) Becas de Tutorías de Pares a partir del día 25-11-19 y hasta el 06-12-19.- b) Designar 

la Comisión Evaluadora que entenderá en el presente llamado a inscripción de acuerdo al siguiente 

detalle: - Mg. Lorena BAIGORRIA FERNÁNDEZ (Coordinadora) - Mg. Vicente Mario FUSCO - 
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Mg. Mario RODRIGUEZ - Mg. Graciela del Rosario SOSA - Dra. Patricia Lucía GALDEANO - 

Ing. Oscar Armando BENEGAS - Mg. Marcela CHIARANI - Mg. Ing. Raúl Aníbal VILLA.--------- 

2- EXP- USL: 17851/2019: PRESIDENTE DEL CENTRO DE ESTUDIANTES FCFMyN: 

SIRUR FLORES, RODOLFO NAHUEL: Centro de Estudiantes de la FCFMyN: conformación 

de la nueva Comisión Directiva.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: Reconocer al Centro de Estudiantes de la 

Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas y Naturales en el marco de lo establecido en el 

ARTÍCULO 62º del Estatuto Universitario de acuerdo al detalle de fs. 1 del presente expediente.---- 

3- EXP- USL: 18183/2019: FERNANDEZ TRONCOSO, DANIELA PAULINA: Renuncia 

como Consejera Directiva Alumna.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Aceptar la renuncia de la Srta. Daniela 

Paulina FERNANDEZ TRONCOSO al cargo de Consejera Representante del Claustro de Alumnos 

ante el Consejo Directivo de la Facultad a partir del día de la fecha. b) Elevar al Consejo Superior 

para su conocimiento.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- El Consejero Manuel NUÑEZ será designado como Consejero Titular en la próxima Sesión 

Ordinaria.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4- EXP- USL: 18175/2019: CENTRO DE ESTUDIANTES DE LA FCFMyN: GONZALEZ 

MEDINA, JUAN FERNANDO Y SAYAGO BERTOLA, FRANCISCO DANIEL: I Jornadas 

de Informática. Auspicio.- 

----- El Consejo Directivo resolvió por unanimidad: a) Auspiciar la “I Jornada de Informática” a 

desarrollarse el día 15 de noviembre de 2019 en la Sala de Posgrado del Departamento de 

Informática.- b) Protocolizar el Comité Organizador detallado a fs. 1 del presente expediente.------- 

----- Siendo las diez horas y cincuenta minutos se dio por finalizada la Sesión.-------------------------- 

 

 

 

 

----------------------------                    ----------------------------                   ---------------------------- 

   Dra. Marcela PRINTISTA                      Ing. Alfredo DEBATTISTA               Dr. Julio DONDO GAZZANO                            

 

 

 

----------------------------                    ----------------------------                   ---------------------------- 

       Ing. Hugo PONCE                                    Dra. Analía SILVA                               Dr. Aldo GIACCARDI                               

 

 

 

----------------------------                    ----------------------------                   ---------------------------- 

     Lic. Nélida AURIOL                           Lic. Mercedes BARRIONUEVO                         Lic. Nicolás CORTÉS 

 

 

 



ACTA N° 17/19.- 
 

10 
 

 

 

 

----------------------------                    ----------------------------                   ---------------------------- 

Dr. Augusto MOROSINI FRESINA               Esp. Gabriela RANZUGLIA                         Ing. Adolfo SILNIK 

 

 

 

----------------------------                    ----------------------------                   ---------------------------- 

   Mg. Héctor Ariel LEIVA                         Srta. Agustina LEDEZMA                      Srta. Guadalupe MEDINA                        

 

 

 

  ----------------------------                        ----------------------------                      ---------------------------- 

  Sr. Claudio D. ESPINOSA                    Srta. Mara A. MALDONADO                        Sr.  Manuel NUÑEZ                              

 

 

---------------------------- 

     Sra. Fátima SUAREZ 

 


